

文京区内の大学で初出場

本学吹奏楽部 「ふるさと祭り」で演奏

約40万人が参加し、全国各地の祭りや物産が披露される「ふるさと祭り」東京2012」が、1月7日から1月15日まで東京ドームで開催されました。

1月9日の「ふるさと特設ステージ」では、文京区観光協会からの要請で、本学の吹奏楽部が演奏しました。文京区には18の大学がありますが、特設ステージに立つのは本学が初めてということ、学生たちも演



来場者を魅了したパワフルな演奏



40万人が楽しんだ「ふるさと祭り」は圧巻！

奏に力が入りました。

曲目は映画「スイングガールズ」の「Let's Swin」からスタート。「早春賦」「銀河鉄道999」宇宙戦艦ヤマトメドレー』の全3曲を披露し、聴衆を魅了しました。会場では、島田輝子理事長／学園長はじめ文京学院関係者が吹奏楽部を応援。今回の出演に協力してくださった本郷法人会の利根川政明会長も来場し、学生を見守りました。

吹奏楽部部長の中嶋麻美さん（外国語学部3年）は、「部長としての最後の演奏を、とても楽しく行うことができ、来場者も大変喜んでくださって無事成功しました。今回の機会を与えてくださった関係者の方々に心から感謝いたします。後輩たちにもこのようなイベントに積極的に参加して、より吹奏楽部を盛り上げてほしいです」と晴れやかな笑顔で話しました。